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様式：ＴＥＣＡ会議録                        会員限定配付 

会 議 名 ２０２４年 4月定例会 
開催日 

と時間 

2024年 4月 13日（土） 

 13：30～15:00 

開催場所 宇都宮市東市民活動センター 記録者 齊藤 好広 

出 席 者 

（順不

同） 

11 名： [敬称略]  会場参加者:  赤池、岡田、齊藤、佐々木、曽我部、高橋、野沢、 

安場 Zoom 参加者: 伊藤、藤本、 

 

１．理事長挨拶 

塩山理事長、病気治療中のため、代行で副理事長齊藤が定例会の進行を行いました。 

 

２．議   事（敬称略） 

（１）技術・ＭＧ部門 (今井さん欠席にて事前報告) 

① ＥＡ２１地域事務局とちぎ事務局担当者の交代お知らせ 

  今まで事務局を担当された濱崎さんが４月１日付けで人事異動にて「特定非営利活動法人宇都宮まちづく 

り推進機構」に出向になりました。後任の担当者は目﨑 有生（めさき ゆうき）氏です。 

 

（２）自然保全活動部門  (伊藤さん) 

① キヤノンメディカルシステムズ㈱（CMSC）の生物多様性保全の支援活動  

3/21（木）オンライン打ち合わせで（齊藤、高橋、伊藤参加）、伸びて遊歩道を塞いでいる枝木がありそれを

切るのが望ましいことと伝えました。CMSC では切る枝木がわからないため、現地を見てマーキングして欲しいとのこ

とだったため、4/12（金）に高橋・伊藤の 2 人で現地確認をしました。高橋建設から 6 名が来られ、敷地内に

枯れ木が 40 本程度あるとのことでした。 

②3/30（土），4/1（月）に荒木氏が春季の鳥類調査、並びに巣箱の確認作業を実施しました。5 か所の

巣箱は、まだ野鳥の利用は確認されませんでした。5 月～6 月にまた調査の予定です。 

また、5/29（水）に、昆虫調査を高橋氏と高橋先生の 2 名で実施予定です。 

③2023 年度と今年度 1 月～12 月迄の TECA との業務委託契約締結の書類保管場所が確認出来ません

でした。後日、塩山理事長に佐々木さんから確認して頂きます。(齊藤) 

④CMSC の過去の活動資料ファイルを塩山理事長から齊藤が預かり、高橋さんに内容の確認のため預けました。 

⑤うじいえ自然に親しむ会の行事の一環で、絶滅危惧種シルビアシジミの保全活動を 5 月 26 日、6 月 2 日に

実施します。ご参加をお待ちしています。(高橋さん) 

 

（３）交流推進部門(齊藤) 

特に報告議案事項はありません。 

 

(４) 事務管理部門  

 ①会員勉強会での講師への謝金として 2000 円～3000 円程度支払ってはとの前回の提案について、現状の 

収入を考えて WEB 等活用することも考慮して、現状のままで協力を依頼することとします。(外部講師の要請は 

別途) 

 ②減免措置の申請のために、宇都宮市役所の市民税課に行ってきました。(安場) 
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昨年度の活動結果と収支報告書について、総会終了後に提出すれば、減免となります。 

提出を忘れた場合は減免にはならないとのことです。また次年度からは減免申請の書類を送付しなくなり、 

申請しなくても自動的に減免になるとのことです。 

 

(5) その他 

① 宇都宮市廃棄物減量等推進審議会委員の公募があります。申込 4 月 30 日迄。市 HP 参照。(安場) 

② 次回 5 月 11 日定例会後、理事会を開催し総会資料の最終承認をとります。理事の皆様には追って通知 

を送ります。(齊藤) 

③ 総会開催までの今後の予定 

・4 月 13 日(土)理事懇談会 

・5 月 11 日(土)理事会 ・5 月 25 日(土)総会資料発送 

・6 月 8 日(土)第 23 回定時総会(来賓抜き) 

④コロナ 5 類となったことで総会後に勉強会開催するか、また次回の勉強会の講師について 5 月までに検討。 

以上 


